
2021年度後期第 5回（臨時）全学実委 議事要旨 
         文責 北海道大学大学祭全学実行委員会事務局 事務局長 北澤 剛 

 

本文書では以下の略称を用いる。 

参加者の略称： 

委員長(全学実行委員長) 

局長(全学局長) 

会計(全学会計) 

楡(楡陵祭代表) 

薬(薬学祭代表) 

工(工学祭代表) 

IFF(International Food Festival 代表) 

農(農学祭代表) 

獣医(獣医学祭代表) 

医(医学展代表)  

文(文系祭代表) 

理(理学祭代表) 

 

その他の略称： 

各祭(北大祭を構成する上記の各種学祭) 

委員会(委員会という場合、組織としての全学実行委員会を指す) 

実委(実委という場合、会議としての全学実行委員会を指す) 

事務局(北海道大学大学祭全学実行委員会事務局) 

 

 

2021 年後期全学実委は第 4 回で終了であるが、今回は急を要する議題（ガスレンタルにつ

いてと、延期先の開催時期について）であったため、臨時に第５回全学実委を開催した。

なお、同じく臨時で第６回全学実委も開催される予定である。 

 

1.議題 
①ガスレンタルについて 

レントオール担当（機材のレンタルなどの仲介担当） 阿部さんより概要説明 

 

ア.生じている問題（全学実委スライド参照） 

・レンタル業者から、ガスのレンタル受注期限は遅くとも 3/10 頃と伝えられた。（※1） 

ガスの供給が間に合わないかもしれない 

ガスが使用できない場合、食品提供は不可能。 



しかし、食品提供できるかどうかの判断は、少なくとも 3 月末までは出ない。 

※1 この期限を延長可能かを尋ねるメールを送ったが、未だに返信はない。 

 

10 月ごろの開催でも、町内の祭りやほかの大学祭の時期と被る 

→値段が上がるかもしれない（例年通りの値段とはならない） 

 

 

イ.解決策 

→6 月に北大祭を対面食品ありで行うものとして、レンタル（ガス）を発注する。 

（理由） 

今すぐにでも発注しなかった場合、仮に 6 月対面食品ありで北大祭を開催できるようにな

ったとしても、食品提供を行うことが不可能になってしまうため。 

 

ウ.解決策について懸念すべきこと 

→食品提供を行わない場合、最悪約 54 万円ほどのキャンセル料が発生する可能性がある。 

※大学事務の許可を待たずに発注するため 

（算出方法） 

1 つの模擬店にガス 1 つ使用すると仮定した場合 

ガス（1 つ）：4,200 円（※1） 

模擬店数：約 130 団体（※2） 

レンタル価格合計（概算）：546,000 円 

※1 2021 年度北大祭におけるデータを参照 

※2 2022 年度北大祭において、食品提供を行うもの 

 

 

エ.各祭代表者に確認したいこと 

このガスの件について、正式な決定や判断は何もない状態でガスの発注を行ってもよいか。 

（補足） 

仮にキャンセル料が 100%かかったとしても会計的に対応自体は可能（全学繰越金）であ

るが、来年度以降予算が厳しくなる可能性がある。 

・今年度は赤字になる 

・広告収入が入るのが 6 月以降になるので、現時点で大きな金額は払いたくない 

 

オ.質疑応答 

 

獣医 3/10 がガスの期限であるが、現段階で発注すれば 100％確保できるか。 

レント メールが返信されていないのでわからないが、用意できない可能性がある。 



委員長 ほかの会社などにも協力をお願いし、なるべく対応する。 

 

獣医 事務局でコロナ陽性者が発生し、大学事務から指摘等を受けたと伺っているが、そ   

れ以降食品提供を行えるかどうかなどは、大学事務から連絡はあるか。 

委員長 特に連絡はなかった。 

 

工 ガスのキャンセル料をなるべく少なくするため、別の祭りや延期先への持越し可能   

か。 

レント 詳細は不明だが、北大祭専用の物品の可能性がある。 

    また、ガスは全道から集められている可能性もあり、そもそも数が足りない可能

性がある。 

    ガス容器の期限は 2 年であり、その間に利益を回収する必要があるため、会社と

しても慎重に動いている。キャンセル料がいくらかかるかどうかについては、ま

だ不確定。 

委員長 54 万円がまるまる損失とならない可能性がある。 

 

農 ガスのキャンセル料の基準を教えてほしい。 

レント 例年曖昧にされており、現時点では基準が分からない。 

農 大学事務が 3 月末まで食品提供について回答していないことが原因でもあるので、大

学事務へキャンセル料を請求することは可能か。 

委員長 3/15 の意見交換会で、請求したい旨を申し出る。 

副委員長 3 月末まで待っていただいてるのは事務局としての要望であるので、農学祭代

表者とは受け取り方に相違があると考えられる 

  

カ.議決 

棄権 1 不承認 0 承認 ５ 

                                          この件については承認 

 

 

②延期の際の開催時期について 

 

ア.生じている問題（全学実委のスライド参照） 

レンタル（ダスキン）（※1）の関係上、延期先でのレンタル価格の高騰やレンタル可否 

の問題が発生する恐れがある。そのため、延期先で北大祭が実質的に開催できない事態 

になる可能性がある。（レンタルできない場合） 

※1 例年、テントなどをレンタルしている会社 

 



イ.解決策 

延期先の時期を確定させる。（複数候補選出）（※1） 

・ダスキンなどレンタル会社に決定した時期でのレンタルが可能かを尋ねる。 

・それを踏まえ、延期するかどうか判断する。（※2） 

 

※1 時期の候補はいくつか提示することで、レンタルできる可能性を広げる。 

※2 レンタル価格が高騰する場合、レンタルを行い延期する予定。 

 

また、委員長は、各祭代表者に対して 

延期時期希望調査の Google フォーム（※1）への回答をお願いした。 

→この結果（※2）を基に、全学実委で議論した後、延期時期を決定する。 

 

※1 締め切りは【3/16（水）23:59】 

※2 これに回答しない各祭の意見は反映しない。 

 

2.その他 
ア.質疑応答 

獣 延期先のイベントや院試など、考慮事項があると思うが、その他の事項については委

員長に確認を取ってもらえるのか。 

委員長 こちらでも確認を取るが、念のため各祭においても確認してほしい 

 

農 実施日時を決める投票は、この実委が終わり次第グループに送られるのか。 

委員長 複数投票を可能にするので、回答をお願いする。 

 

薬 延期先の時期において、レンタルの関係で北大祭が開催できない場合、実委で決定 

  した延期基準を満たすものの、食品提供なしで 6 月に対面開催をすることはあるか。 

委員長 場合によっては開催を検討する。 

 

薬 延期した先で院試などの関係がある場合、他の学部棟（薬学部が教養棟を使うなど） 

  を使用することは可能か。 

委員長 各祭の代表者どうしで折り合いをつけるのであれば使用してもよいが、院試など

の関係では使用できない可能性がある。 

イ. 第 6 回全学実委の開催について 

→実施日時を決める投票を実委 LINE グループで公開し、各祭代表者に回答をお願いした。 

 

 

3.本件に係る連絡先 



北海道大学大学祭全学実行委員会 事務局長 北澤 剛(huf@hokudaisai.com) 

 

mailto:huf@hokudaisai.com

